

Contacto medios. Póngase en contacto con el departamento de comunicación de Hospitales Nisa a través de [siguiente formulario](#)



suscríbete al RSS

Consulte la agenda de eventos

≤	junio de 2011						
30	31	1	2	3	4	5	
<u>6</u>	7	8	9	10	11	12	
13	<u>14</u>	15	16	17	18	19	
20	21	22	<u>23</u>	24	25	26	
27	28	29	30	1	2	3	
4	5	6	7	8	9	10	

Usted se encuentra en: [hospitales nisa](#) > [actualidad](#) > ficha noticia

Hospitales Nisa recibe el premio Sanitaria 2000 al mejor grupo privado de la comunidad



El miércoles 11 de mayo se celebró en Valencia la ceremonia de entrega de los II Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de la Comunidad Valenciana. El de mejor grupo sanitario privado de la comunidad ha recaído sobre Hospitales Nisa. El director del Hospital Nisa 9 de Octubre Alejandro Gómez-Zurdo fue el encargado de recogerlo.

El acto lo presidió el consejero de Sanidad del Gobierno de la Comunidad Valenciana, Manuel Cervera que destacó que "estos galardones evidencian la excelencia de nuestro sistema sanitario y reconocen el esfuerzo y el trabajo realizado por los profesionales e instituciones sanitarias. Los ciudadanos de la Comunidad disfrutan de la más avanzada y moderna sanidad".Cervera destacó además que actualmente "la sanidad privada es un apoyo importante para la pública".

En la foto: El director financiero de Hospitales Nisa, José Luís Carrascosa, el director del Hospital Nisa 9 de Octubre, Alejandro Gómez-Zurdo y el consejero delegado del grupo, D. Francisco Giner

